



# やまとっこ

学校だより 7月号

吉備中央町立大和小学校

令和4年7月19日



学校教育目標 『自ら学び 心豊かに たくましく生きる 大和っ子の育成』

スローガン 「やさしく まじめに前向きに とともに学ぼう 大和小！」

## 1学期を振り返って、「成長」を次のステップに・・・

あっという間の1学期でした。コロナ禍の制限も緩和されたこともあり、計画していた行事等の様々な活動も大過なく無事に実施でき、1学期の学校生活を終えることができました。子どもたちは、様々な活動に全力で取り組む中で、充実感や達成感を味わい、着実に成長してくれています。これも、**まじめ**で素直な子どもたち、**前向き**で協力的な保護者・地域の皆様、**やさしく**熱心な先生方のおかげです。**ともに**「**チーム大和**」としてがんばれていること、大変うれしく、感謝しています。明日からは、子どもたちが楽しみにしている夏休みです。普段の学校生活では味わえないような体験をするなど、充実した夏休みにしてほしいと思います。

本日、子どもたち一人ひとりの1学期の成長ぶりを記した通知表をお渡しします。通知表は、学校での学習や生活の様子・成果をお知らせし、お子様の望ましい成長に役立てていただくために作成しています。この趣旨をご理解の上、単に◎の数などの「結果」だけで判断されるのではなく、通知表を通して、お子様自身に1学期を振り返らせ、その結果に至るまでの「過程」の話を聞いてやり、お子様の**がんばり**や**伸び**、**長所**等をしっかり認め、褒めてやっていただければと思います。それが、明日から始まる夏休みへの、そして、2学期への**がんばり**や**意欲**の向上につながれば最高です。1学期の子どもたちの「成長」を次のステップにつなげるよう学校も頑張っていきますので、ぜひ、ご家庭の方でもご協力をお願いいたします。

## 「参観日・学級懇談・救急法・PTA部会」お世話になりました！

お忙しい中、授業参観、学級懇談、救急法、PTA部会と大変お世話になりました。新しい学年で2か月を経て、成長した子どもたちの様子を見ていただけたことと思います。また、今年度も夏休みのプール開放はありませんが、学級懇談と平行しながら救急法の講習にご参加いただきました。暑い中でしたが、皆さんが真剣に取り組んでくださっている様子を見て、



とてもありがたかったです。起こらないこ

とが一番なのですが、いつ、どこで、だれに、救命に関わるような事案が起こるか分かりません。そのいざという時に、講習を受け、命を救うための行動ができる保護者の皆さんが大勢いてくださると思うと非常に頼もしく感じますし、学校や地域の安心感にもつながります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



## 子どもの「自立」をめざして ～ 将来を見据えた今を ～

毎朝、登校しづらいお子さんのために、校門あたりまで一緒に歩いて来られるお母さんがいます。最初は、教室までお母さんと離れられませんでした。が、今は、校門の外から、自分一人で登校できるまでになりました。が、状態は一進一退です。思うようにならず、状態が停滞・後退しても、お母さんは、辛抱強くお子さんに寄り添い、お子さんのペースに合わせて歩かれています。それは、目先の課題解決でなく、将来のお子さんの「自立」(＝自分で歩いて学校に行く)をめざされているからです。学校に行かせるだけなら、車で校門まで送ってくれば、即解決、楽です。しかし、それでは自立の力はつきません。学校も、子どもたちの自立をめざしています。同じ方向性で頑張ってくださいしているお母さんに、私はいつも、感謝とエールの気持ちを込めて「ありがとうございました。」とお声掛けしています。お母さんの頑張りは、必ず報われますよ。

## 陸上の県大会出場、今後につながるすばらしい活躍！！

3日(日)、津山陸上競技場で行われた「全国小学生陸上競技交流大会・岡山県大会」の5年女子100m走に、植杉さんが出場しました。わずか0.05秒差の9位で、惜しくも決勝進出、入賞を逃しましたが、自己ベストを更新するすばらしい走りでした。クラブチームから出場した6年生の松岡さんも、自己ベスト更新のすばらしい走りでした。暑い中、業間・昼休みも使って練習を頑張ったこと、大会出場の経験は、必ず、秋の大会へつながると思います。本当によくがんばってくれました。また、今回、他の学年の子どもたちも陸上の練習に興味を持ち、一緒に練習する子がたくさんいたことは、素晴らしい成果でした。今後の大和小の子どもたちの活躍が楽しみです。

## 町水泳記録会に向けて がんばれ！ 大和っ子！！

明日、町の水泳記録会が3年ぶりに開催され、5・6年生が出場します。コロナ禍で水泳の授業ができなかった影響は想像以上に大きく、各校とも苦労しているようです。本校も例外ではありませんが、大会に向けて、子どもたちも先生方も、1mでも長く、1秒でも早く泳げるようにと、懸命に頑張ってきました。どの子も力を伸ばしています。もう少し練習ができれば・・・という思いもありますが、明日は本番です。リレーメンバーの4人を除き、出番は1レースのみです。どの子も練習で伸ばした自分を信じ、自己ベストをめざして、全集中で、今出せる自分の力を全て出し切って欲しいと思います。そして、自分でよくやったと満足できる、そんな大会にして欲しいと思います。がんばれ！大和っ子！！



### 8月

10日(水)～16日(火) 閉庁日  
21日(日) PTA奉仕作業・さわやかリサイクル  
灯籠づくり  
24日(水) 登校日(11:30下校)  
31日(水) 2学期始業式・身体測定・地区児童会

### 8・9月の行事予定

### 9月

8日(木) 委員会  
9日(金) 集金日・3年校外学習(店)  
15日(木) 4年校外学習(サイピア)  
21日(水) 山の学習(4年)～22日  
22日(木) 代表委員会

※毎月第3日曜日は家庭の日です。家庭の日には、家族そろって夕食等を共にしましょう。